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VERBALE  

DELL’UFFICIO DI PRESIDENZA 

N.8 DEL 21/10/2022 

L’anno 2022, il giorno 21 del mese di ottobre alle ore 10:00, a seguito della convocazione effettuata dal 

Presidente con nota prot. 6459 del 19.10.2022, si è riunito in videoconferenza mediante l’applicativo 

“Zoom” l’Ufficio di Presidenza del Consorzio 6 Toscana Sud per trattare i seguenti argomenti all’ordine 

del giorno: 

1) Approvazione verbale seduta n. 7 del 28.09.2022 

2) Approvazione documento unitario su procedure semplificate per realizzazione interventi di 
interesse pubblico 

3) Varie ed eventuali 

Alle ore 10:05 risultano presenti e collegati in videoconferenza con l’applicativo “Zoom”, Fabio Bellacchi 

(Presidente), Anna Rita Bramerini (Vicepresidente), Gabriele Carapelli (membro) e Claudio Galletti 

(Sindaco del Comune di Castiglione d’Orcia). Risultano assenti giustificati Elismo Pesucci (Sindaco del 

Comune di Campagnatico) e il Revisore dei Conti Franco Montanelli. Sono inoltre presenti il Direttore 

Generale Fabio Zappalorti, il Direttore Amministrativo Carlo Cagnani, il Responsabile e coordinatore 

dell’Area Manutenzioni Massimo Tassi e il Responsabile dell’Ufficio Staff Vito Cognata. 

Assume la presidenza, ai sensi dello Statuto, Fabio Bellacchi e svolge le funzioni di Segretario il Direttore 

Generale, Fabio Zappalorti. Premesso quanto sopra e accertato che tutta la documentazione è stata 

messa a disposizione dei componenti dell’Ufficio di Presidenza nell’area riservata del sito web 

istituzionale con congruo anticipo rispetto ai termini statutari, si passa ad esaminare l’ordine del giorno. Il 

Presidente, in riferimento agli obblighi previsti dalla privacy, informa che la riunione dell’Ufficio di 

Presidenza sarà registrata ed i dati saranno trattati nel rispetto della vigente normativa fornendo 

adeguata informativa.  

Punto n. 1 all’ordine del giorno: Approvazione verbale seduta precedente 

Viene approvato all’unanimità il verbale della seduta n. 7 del 28.09.2022 senza necessità di effettuare 

integrazioni, con l’astensione dei soggetti non presenti. 
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Punto n. 2 all’ordine del giorno: Approvazione documento unitario su procedure semplificate per 

realizzazione interventi di interesse pubblico 

Bellacchi ricorda prioritariamente al Sindaco Galletti, assente all’ultimo incontro dell’Ufficio di Presidenza, 

le esigenze che hanno portato a redigere il documento che verrà discusso oggi. Propone di organizzare 

un incontro con le Associazioni del mondo agricolo, dell’industria, del commercio e dell’artigianato per 

condividere il documento e, a seguire nella stessa giornata, indire una conferenza stampa per illustrarne il 

contenuto. Suggerisce la data del 3 novembre alle 9:30 per riunire le Associazioni e alle 11:30 per la 

conferenza stampa. L’incontro potrebbe essere organizzato presso la sede consortile di Grosseto in 

modalità mista, sia in presenza che in videoconferenza, per favorire la massima partecipazione. 

Ricordando che la bozza di documento è stata elaborata dal Direttore generale, passa ad illustrarne i 

principali contenuti. Al termine chiede al Direttore generale di approfondire il documento. 

Zappalorti illustra in sintesi i contenuti della bozza di documento. Ricorda ha il Presidente Giani ha 

ipotizzato l’approvazione di una norma finalizzata allo snellimento delle procedure autorizzative per la 

realizzazione di interventi di interesse pubblico ma l’iter è sicuramente lungo e, soprattutto, c’è il rischio 

di invadere competenze del legislatore nazionale. Se gli uffici regionali, in un primo momento, 

riorganizzassero e razionalizzassero i procedimenti già si potrebbe ipotizzare una riduzione dei tempi di 

rilascio delle autorizzazioni per i lavori. Nel documento si affronta anche il problema relativo ai progetti di 

manutenzione sulle zone ricadenti in aree vincolate i cui criteri da soddisfare sono spesso incerti e non 

ben definiti. Viene inoltre segnalata l’esigenza di rimozione del materiale litoide presente in molti corsi 

d’acqua del comprensorio che ostacola il regolare deflusso delle acque. Altro argomento affrontato è 

quello della realizzazione di piccoli invasi ad uso privato. Ricorda che è un documento calato sulla realtà 

territoriale del comprensorio di bonifica cel CB6 ma si ispira ad una proposta di ANBI e delle Associazioni 

che siedono al tavolo regionale già costituito. Richiede infine che la bozza di documento in discussione sia 

trasmessa a tutti i presenti affinchè la condividano. 

Bellacchi chiede a Zappalorti di informare i presenti sulla richiesta di finanziamento per lo studio di 

fattibilità relativo all’invaso di San Piero in Campo. 

Zappalorti informa i presenti che, a prescindere dalle risorse che saranno messe a disposizione dalla 

Regione, il fine ultimo dello studio di fattibilità è quello di poter disporre di una valutazione tecnico-

economico-ambientale per mettere i vari soggetti politici coinvolti in condizione di poter prendere 

decisioni consapevoli.  

Galletti interviene e conferma la propria volontà di procedere con lo studio ma ricorda comunque che, 

data l’importanza del sito oggetto di intervento (sito UNESCO), sarà necessario aspettarsi prese di 

posizione e innalzamento di barricate da parte del mondo ambientalista.  
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Dopo ampio dibattito sui punti che precedono l’Ufficio di Presidenza prende atto delle comunicazioni e 

approva quanto proposto dal Presidente. 

Esauriti tutti i punti posti all’ordine del giorno, preso atto che nessun’altro ha chiesto la parola, il 

Presidente ringrazia i partecipanti e dichiara chiusa la seduta alle ore 10:47.  

            IL SEGRETARIO  IL PRESIDENTE 

       (Arch. Fabio Zappalorti)     (Fabio Bellacchi) 


